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L'IMPACT DE L'ETHIQUE DES AFFAIRES SUR LA
REALISATION D'UN AVANTAGE CONCURRENTIEL
DURABLE AU NIVEAU DES ENTREPRISES PORTUAIRES
DE L'EST ALGERIEN

RESUME

Cette étude vise a identifier I'impact de 1'éthique des affaires sur la
réalisation d'un avantage concurrentiel durable au niveau des
entreprises portuaires de 1'Est algérien. Pour atteindre les objectifs de
l'étude et tester ses hypotheses, Un questionnaire distribué a un
échantillon aléatoire simple comptant 356 employés,

Les résultats ont indiqué qu'il existe une éthique des affaires envers
les travailleurs et l'environnement, constituant ainsi les éléments les
plus influents dans la caractéristique concurrentiel durable des
entreprises portuaires. L'étude a recommandé la nécessité d'accorder
plus d'attention aux aspects éthiques en suivant les mécanismes de leur
mise en place et en travaillant a les intégrer dans la culture des
entreprises.

MOTS CLES : Ethique des affaires, parties prenantes, avantage
concurrentiel durable -

THE IMPACT OF BUSINESS ETHICS ON THE
ACHIEVEMENT OF SUSTAINABLE COMPETITIVE
ADVANTAGE AT THE PORT ENTERPRISES IN THE

ALGERIAN EAST

ABSTRACT

This study aims at identifying the impact of business ethics on the
achievement of sustainable competitive advantage at the port
enterprises in the Algerian East. To achieve the objectives of the study
and test its hypotheses, a questionnaire distributed to a simple
random sample of 356 employees.
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The results indicated that there is Business ethics towards both
workers and the environment is the most influential in the sustainable
competitive advantage of port enterprises. The study recommended
the need to pay more attention to ethical aspects by following the
mechanisms of establishing them and working to establish them
within the culture of the enterprises.

KEY WORDS: Business ethics, stakeholders, sustainable competitive
advantage-
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